

365 renungan

Take It For Granted

Kidung Agung 5:6

Siapa mendapat isteri, mendapat sesuatu yang baik, dan ia dikenan TUHAN.

- Amsal 18:22

Hanya ketika Anda kehilangan seseorang Anda menyadari betapa omong kosongnya frasa 'dunia ini sempit.'" Tidak. Dunia adalah dunia yang luas, khususnya jika Anda seorang diri. Perkataan ini menggambarkan perasaan si istri ketika sadar kehilangan suaminya. Sesudah mencium mur harum yang menetes di jarinya (Kid. 5:5), sadarlah ia bahwa ia telah take for granted cinta suaminya. Saat membuka pintu kamar hanya hamparan kegelapan yang dilihatnya. Entah dimana suaminya berada. Ia tidak bisa menemukan sang raja di mana pun.

Seringkali kita tidak menghargai sesuatu ketika masih memilikinya. Kita take it for granted. Demikian juga terhadap pasangan. Anda tidur di sampingnya, bangun tiap pagi melihat wajahnya. Hanya ketika ranjang itu kosong barulah Anda menyadari betapa luas dan dinginnya ranjang Anda. Mungkin ini alasan mengapa Tuhan tidak menciptakan Hawa bersamaan dengan Adam. Adam akan take it for granted. Hanya sesudah Adam memberi nama binatang-binatang dan menyadari kesendiriannya tanpa pendamping yang sepadan, barulah Tuhan menciptakan Hawa (Kej. 2:20-23). Karena kehadiran Hawa dalam rasa syukurnya Adam ber- kata, "tulang dari tulangku dan daging dari dagingku".

Hal-hal kecil seperti tidak menjawab chat Whatsapp atau telepon darinya, mengubah topik pembicaraan ketika pasangan mengajak membicarakan hal-hal yang lebih dalam, melupakan permintaannya untuk memperbaiki pipa ledeng atau menjahit kancing bajunya yang lepas, melupakan ulang tahunnya atau ulang tahun pernikahan Anda, menunjukkan Anda sudah take it for granted kehadiran orang yang paling lama menghabiskan waktu dengan Anda. Intinya, setiap kali Anda menempatkan pasangan di posisi terendah dalam tangga prioritas, Anda telah take it for granted.

Israel sering take it for granted penyertaan Tuhan. Meski tidak selalu, pada akhirnya mereka kembali kepada Tuhan. Dalam Keluaran 33, salah satu kisah paling indah di Alkitab, Tuhan mengatakan bahwa Dia tidak akan lagi berjalan di tengah-tengah mereka, melainkan hanya mengutus malaikat. Namun Musa mewakili seluruh Israel berkata, "Jika Engkau sendiri tidak membimbing kami, janganlah suruh kami berangkat dari sini!" (Kel. 33:15).

Jangan tunggu Anda kehilangan sesuatu, baru Anda menghargainya.

Refleksi Diri:

- Hal-hal apa yang membuat Anda take it for granted pasangan Anda?
- Dari beberapa contoh di atas, apa tindakan yang selama ini menunjukkan Anda telah take it for granted pasangan Anda?